

ACTIVIDAD



Nombre del alumno(a): _____

Instrucciones: Selecciona si las siguientes reseñas históricas son verdaderas o falsas.

Revolución Mexicana	Verdadero	Falso
Venustiano Carranza, rancharo prominente del estado de Coahuila, dio a conocer en octubre de 1910 el Plan de San Luis, donde convocaba a los mexicanos a la lucha en defensa de las libertades políticas.	V	F
Nuevas elecciones fueron organizadas para nombrar a los representantes populares. Félix Díaz resultó electo presidente, acompañado de José María Pino Suárez como vicepresidente.	V	F
Los zapatistas redactaron y publicaron el Plan de Ayala el 11 de noviembre de 1911. En este documento expresaron los motivos que los habían impulsado a la lucha y los principios que defendían.	V	F
La llegada de Victoriano Huerta a la presidencia en febrero de 1913, tras el derrocamiento y asesinato de Félix Díaz provocó el levantamiento en armas de un nuevo grupo revolucionario comandado por Venustiano Carranza.	V	F
La unión de las fuerzas revolucionarias, que atacaron por diversos frentes a las tropas federales, llevó finalmente a que Victoriano Huerta presentara su renuncia como presidente el 15 de junio de 1914.	V	F
Desde 1914 se planteó la reunión de todos los grupos revolucionarios en una convención, pero la organización misma causó problemas, pues en ella sólo tendrían cabida los militares y Venustiano Carranza no lo era.	V	F